

# Les premiers communiant

La pandémie n'a pas facilité la tâche des catéchistes pour préparer les enfants à leur première communion. Elles y sont tout de même parvenues, preuve en sont les photos des futurs premiers communiant des différentes paroisses !

Les célébrations ont elles aussi dû être repensées pour respecter les directives sanitaires : plusieurs messes en petits groupes, réservées aux familles. Nous sommes loin des grandes célébrations des années précédentes, mais l'émotion des enfants qui ont déjà passé leur première communion était bien palpable, et leur joie de recevoir le corps du Christ pour la première fois a effacé tout le reste. Belle fête à celles et ceux qui passeront leur première communion ce mois-ci et un grand merci aux familles, aux catéchistes, aux prêtres et, bien sûr, à tous ces enfants !

PHOTOS: MARGUERITE CARRUPT, ANNICK VERCELLONI, MYRIAM UDRY



Lors de la messe du temps de l'envoi, les communiant de Chamoson et St-Pierre-de-Clages ont reçu leur croix de communion.



Les enfants d'Ardon se préparant à la communion.

## GÉNÉRATIONS



Premier groupe des enfants de Vétroz se préparant à la communion.



Deuxième groupe des enfants de Vétroz se préparant à la communion.



Premiers communiant des paroisses de Plan-Contthey et de St-Séverin.



Premiers communiant de la paroisse d'Erde.

